

ふれまち神出通信

神出ふれあいのまちづくり協議会

委員長 前淵 芳信

神出町の皆さん、ご家族お揃いで和やかな新年をお迎えのことと心よりお慶び申し上げます。

平素から神出自治協議会の諸活動に対しご支援と、ご協力を賜り誠に有難うございます。書面にてお礼申し上げます。

この度19地区のうち8地区の自治会長が代わられておりますのでご紹介させていただきます。
・東自治会(藤本忠彦)・老の口自治会(長田義春)・南上自治会(前淵芳信)・南下自治会(藤田巧)・田井自治会(西馬昌典)・古神自治会(辻正則)・勝成自治会(久戸雅仁)・五百蔵自治会(河合昭喜)・小東野自治会(藤本良巳)・山西自治会(藤原強嗣)・広谷自治会(井上久志)・北自治会(坂口勤)・吉生自治会(岩本逸雄)・池下自治会(田中秀實)・新々田自治会(浅原康之)・池田自治会(筒井正秋)・神納自治会(竹中和孝)・上北古自治会(榎橋克治)・下北古自治会(近藤千秋)



尚、執行部役員メンバーは下記のように決定いたしました。

- 会長 前淵 芳信 (南上)
- 副会長 岩本 逸雄 (吉生)
- 副会長 西馬 昌典 (田井)
- 会計 坂口 勤 (北)
- 幹事 浅原 康行 (新々田)
- 監査 田中秀實 (池下)
- 監査 長田 義春 (老ノ口)



今年も神出自治協議会の会長を務めさせていただきます。前にお前まだやるんかい、いい加減に交代せいや!と、声が聞こえてきそうですが、ご容赦いただきたく思います。二十九年度最後の行事として、3月11日(日)に防コミ主催の支部別防災訓練が行われました。実施地区におかれましては準備等何かと大変ではあったとは思いますが、多くの方が参加していただき無事終了することができました。また、当日神出支団団員の皆様には大変お世話になり有難うございました。現状わが町神出町の課題であります少子高齢化、国道175号線神出バイパス影響による朝夕幹線道路の交通停滞、農道の神戸市への移管、運転免許証返納時の交通手段等々あります。これらの諸課題解消に自治会として行政へ粘り強く要望していきますので、皆様方のご指導、ご鞭撻時には叱咤激励をよろしくお願いいたします。

ふれまち神出通信発行団体
 神出ふれあいのまちづくり協議会
 西区神出町田井三四一
 地域福祉センター
 発行責任者 前淵 芳信
 編集者 西馬 義和

目次項

- ・ふれまち・かたこ会 . . . 1
- ・消防団・民生児童委員 . . . 1
- ・友愛・小学校PTA . . . 3
- ・子供会 . . . 4

神出かたこ会連絡協議会 山崎 勝己

始めに、神出町の皆様方におかれましては、お健やかに過ごしのことと思っております。4月に神出かたこ会の会長になりました。1年近くなりましたが、皆様方のご期待に十分には、添えませんでしたことをお詫び致します。神出かたこ会が行いました主な行事の報告をします。春のグラウンドゴルフ大会、6月の演芸大会、また、秋のグラウンドゴルフ大会、区老連グラウンドゴルフ大会及び、秋の親睦旅行には京都方面に88名の会員の皆様方にご参加頂き有難うございました。特に今年、総会にてカタコユリ園の運営終了を決議しましたが、その後の経過により、改めて園内を充実し再開することになりました。理由は、雌岡山に今あるカタコユリ園を昔の姿に戻してはと、神戸市経済観光局西農業振興センターも協力するとの助言を頂き、助成の手続きを行い手摺用の資材と球根を購入して頂きました。会員の皆様方の協力を得ましてカタコユリ園の手摺の取り替え、カタコユリの球根250球を10月26日に植え付けました。花の咲く、春の訪れを楽しみにしております。今年も引き続き助成の申請をして、球根を植付ける予定ですのでご協力のほどよろし



かたこゆりの植え付け



くお願いいたします。
区老連秋の広島方面の研修旅行には、神出地区より27名の会員の皆様方にご参加頂き有難うございました。

新年になりました。1月9日に初詣での行事として、今年の恵方である南南東に当たる、淡路島の伊弉諾神宮・おのころ島・徳島の阿波の國一宮大麻比古神社と三社に、バス二台に分乗して78名の会員が参拝しました、心配していましたが天気も晴天になり、風が強い中無事終わることが出来ました。

会員の皆様をはじめ、町民の皆様方にはご協力有難うございました。今後とも、かたこ会の緒行事にご協力をよろしくお願いいたします。



本年度の取組について

西消防団神出支団
副支団長 西馬 昌典

いつもお世話になり、ありがとうございます。
昨年を振り返ると全国的には7月の九州北部豪雨災害、10月には台風21号による風水災害、11月には明石市大蔵市場における火災等多数の大災害が発生しました。

一方われわれの神戸・神出地区では4月22日に発生した田井建物火災にて延605㎡約7時間に及ぶ消火活動を含め、火災・水害を合わせて9件の災害が発生し、大変災害の多い年だったと思います。

火災の原因として、焼却火の不始末が西区では目立っており、十分な注意が必要です。

また水害については、温暖化の影響からか集中豪雨が増えており、神出地区においても池の排水路の溢れ、冠水、家への侵入が増えていきます。

水は上から下に流れるもので、一時水を考慮した上流下流の連携と水利・自治会を含めた治水管理が求められています。

今後30年以内に高い確立で発生が想定される南海・東南海地震等の災害に備えるべく、消防の重要性・期待がますます高まっています。現在消防団では消防力の強化を目的に、装備の充実、処遇の改善が図られています。これらの装備を十分に使いこなす皆様の負担に応えられるよう、これまで以上に訓練に災害予防活動に励んでまいります。

4月には恒例の神出支団ポンプ操法競技会を行い、日ごろの訓練成果をご披露する予定です。

多数の皆様のおいでをお待ちしています。

訓練風景



「民児協の最近の実施行事について」

民生児童委員協議会
会長 正井 樹

12月20日(水) 神出児童館でかんてっ子クリスマス会を実施しました。
参加したのは0歳から4歳までのこどもさんたちです。
童謡の演奏や雪降り遊びの後、サンタさんやトナカイさんよりクリスマスプレゼントを手渡されて嬉しそうに受け取っていました。

1月9日(火) 一人暮らしの高齢者対象の会食会を久しぶりに「かんでかんで」で実施しました。
月1回地域福祉センターで民生委員の手作りの神出の野菜料理を提供していますが、バイキングということもあり大変好評でした。

1月27日(土) 地域福祉センターで毎年恒例の「ふれあいもちつき大会」を実施しました。多くのこどもさん及び親御さん



もちの丸め



クリスマスプレゼント



「もちつき」や「もちの丸め」に参加していただきました。丸めた餅は豚汁とぜんざいに入れ皆様に食べていただきました。

つきたての餅を大根おろしで、黒豆入りの蒸したもち米もその場で食べていただきました。

「もちつき」や「もちの丸め」をもっとやりたいということもさんたちが多くいました。また、西区役所から区長様をはじめとして職員の皆様に参加していただき会場を盛り上げていただきました。

この場で御礼を申し上げます。ありがとうございました。

各行事を無事実施することができましたのも、神出自治協議会を始めとする神出町の関係者の皆様のおかげです。今後も民児協一丸となって民生関係活動へ取り組みますので、一層のご協力・ご支援よろしくお願ひします。

神出友愛

亀田 和美

今年度は、夏まつりの「ポイ捨て禁止キャンペーン」ではじめて環境局から「ももたろう」のエコ紙芝居を市内で最初に披露して頂きました。

町民運動会は残念ながら中止となり「ゴミ出しルールを守ろう」キャンペーンは神出の里ウオークのゴールと神出小学校のふれあいまつりで着ぐるみのワケトンも参加してゴミ袋を配布させて頂きました。

三月の防災訓練での救命講習ではたくさんの皆様の参加を期待しています。

最近ノーマークだった火山の噴火などを知ると東南海地震の発生は近いと言われているので備えは大丈夫か心配です。

震災から二十三年皆様も見直しをお願いします。

「一年を振り返って」

神出小学校

PTA会長

金井 大輔

浅春の候、皆様におかれましては益々ご健勝のこととお慶び申し上げます。日頃よりPTA活動にご理解とご協力をいただき誠にありがとうございます。

PTA会長をお引き受けして早いもので、もうすぐ一年が経とうとしています。

私のような者でもなんとかやってこられたのは、PTA本部役員・運営委員さんをはじめ、保護者の皆様、教職員の皆様、そして地域の皆様の献身的とも言えるご努力、

ご活躍のおかげであると思っております。本当にありがとうございます。

今年度は神出町町民運動会が天候不良のため中止となり残念でしたが、それ以外はPTAとして予定しておりました行事は計画通り実施されました。

しかしながら私自身が会長一年目という事もあり、行き届かない点多々あったと反省しております。

今年度の活動をしっかりと総括して、来年度に活かしたいと考えております。

また、活動を通じて、本校内外の多くの方と接する機会を得る事が出来ました。

多様な価値観や考え方にめぐり会え、私自身が一番よい勉強をさせて頂いたと思います。

四月からは新役員のもと、新しい神出小学校PTAが始動します。

「子供たちのために何ができるのか」を考え、より良い活動のため展開して参ります。

皆様には、本校のPTA活動が、より実り多きものになりますよう、引き続きよろしくお願ひ申し上げます。



神出町子ども会の活動

神出町子ども会会長
辻 勝寛



平成29年度神出町子ども会会長を務めさせて頂いています。今年度の神出町子ども会は少子化により各地区の子どもの数が無くなり、それに伴い神出町の運営になっております。来期以降については運営困難と判断し、今年度で子ども会を解散の形を取らして頂きました。長く続いた子ども会を私達の代で最後になり非常に苦渋の決断でした。ただ現在も残っている子ども会については引き続き各地区で子ども会の為に活動して頂ければと思っております。

子ども会の活動としては、6月に児童館でビンゴゲームを開催したのが主な行事になりました。その他は各行事の手伝いのみにあります。運動会は残念ながら中止になりましたが、夏祭りや神出町ウオークなどたくさんの子供たちが参加して頂き、少子化ではありませんが活発な行事になったのではと思っております。

最後に今年度で神出町の子どもの会が解散となりますが、引き続き地域の方みなさんで温かく成長を見守って頂き、又いづれは子ども会のようなものが再びできれば神出町自体も活発になるのではと思っております。

お知らせ

今までご協力して頂いた皆様に感謝しかありません。今後私自身も子供たちの成長と一緒に実感できればと思っております。



入学式



とっても簡単！
お手軽！分別フローチャート

